

## **Syphax Airlines réceptionne son avion A330 baptisé « El Qods » et choisit le groupe Air France & KLM pour le support technique**

Conformément à la stratégie de développement énoncée dans le Business Plan d'introduction en bourse, la société Syphax Airlines informe le public de la conclusion d'un contrat de location d'un avion Airbus A330-200. Cet avion baptisé « El Qods », qui a été réceptionné le jeudi 20 juin 2013 au Bourget (France) a atterri le vendredi 21 juin 2013 à 11h55 à l'aéroport Tunis Carthage. Il permettra à la compagnie d'assurer des vols en long courrier, en destination des pays d'Amérique, d'Asie et d'Afrique.

Par ailleurs, et dans le cadre du Salon de l'Aéronautique du Bourget, la société Syphax Airlines a également signé un contrat de maintenance avec Air France Industries pour l'entretien des équipements de son avion « El Qods ». Les services de support délivrés par le prestataire incluent les réparations, un accès dédié au pool d'équipements ainsi que la mise à disposition d'une solution back-up en cas de panne.

Syphax Airlines bénéficiera aussi de prestations de maintenance en ligne en Tunisie, d'assistance lors des escales, d'un support engineering dédié pour son A330-200 ainsi que de la formation du personnel dédié et ce grâce à l'expertise d'Air France Consulting et de son partenaire AMC (Aircraft Management & Consulting).

Ainsi, la formation qui sera assuré par Air France Industries renforcera les intentions de Syphax Airlines pour la création d'un centre de maintenance dernière génération. En fait, la société a prévu au niveau de son business plan, la construction d'un hangar de maintenance courant 2014, ce centre permettra de répondre aux besoins techniques de maintenance et de réparation pour les avions de la société ainsi que pour les avions des compagnies étrangères.

\*\*\*\*\*